

consiste en trois choses : vérité de la vie, vérité de la justice, vérité de la doctrine.

La vérité dans la vie, c'est une vie droite et régulière, en conformité parfaite avec le règlement de la maison.

La vérité dans la justice, c'est la loyauté dans le commandement, par une fidélité constante à remplir les promesses et à exécuter les menaces. C'est la loyauté dans la surveillance, qui doit être active et constante, mais absolument étrangère à tout ce qui sent la perfidie, la délation; la trahison entre camarades.

La vérité de la doctrine. Pour cela il faut tout d'abord être des hommes de conviction ardente et profonde; être étrangers à l'esprit de système, d'école ou de parti. La vérité pleine et entière, voilà tout ce qu'il faut pour former des hommes sincères, et c'est ce que doit donner notre enseignement. L'Eglise n'a besoin que de la *vérité*.

La vertu de religion

Vaincre le mal par le bien, comme dit saint Paul, c'est revendiquer pour nous, les héritiers de Dieu, tous les biens supérieurs dont les adversaires de l'Eglise se prévalent contre elle.

C'est le but que devrait atteindre la formation chrétienne de l'enfance, dans son triple objet : Le corps de la religion, l'âme de la religion, la vie extérieure de la religion.

Entre une tendance austère et puritaine qui ne donne au culte que le strict indispensable, et les cérémonies trop fréquentes, trop longues et trop tapageuses, choisir les exercices qui pourront intéresser les enfants, leur faire désirer les choses de Dieu et laisser dans leur cœur ces souvenirs aimés auxquels on revient toute la vie.

Pour la pratique des sacrements, donner des habitudes conformes à ce que doit être plus tard leur état de